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das witzige is ja dass man in zukunft keine transferüberschüsse generieren kann die uns
jährlich den arsch retten. wer von unsren zweitligadurchschnittskickern soll denn unser
tafelsilber werden? so wies aussieht scheißt das nlz demnächst auch keinen goldesel aus. dann
haben wir neben dem sportlichen scheißhaufen auch wieder den wirtschaftlichen. und dann bin
ich gespannt auf die worte vom großen wirtschaftsweisen

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1647417#post1647417

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1647417#post1647417

